

TESTAMENT

DE

CAMILLE DE NEUFVILLE DE VILLEROY,

ARCHEVÊQUE DE LYON.

La famille de Villeroy occupe une grande place dans l'histoire de Lyon, depuis la fin du XVI^e siècle, jusqu'aux dernières années du XVIII^e. Parmi ceux de cette famille qui se distinguèrent le plus, soit dans les emplois civils, soit dans les fonctions religieuses, on remarque surtout Camille de Neufville, né à Rome, le 22 août 1606, mort à Lyon, le 3 juin 1693, et qui occupa le siège archiépiscopal de cette glorieuse cité, depuis l'an 1653. Il avait succédé à Richelieu, frère du Cardinal, et était investi de la Lieutenance générale du gouvernement de Lyonnais, Forez et Beaujolais. Camille de Neufville, indépendamment de son mérite propre, était donc un personnage considérable.

Un religieux Augustin, Germain Guichenon, qu'on a quelquefois représenté, mais sans fondement, comme étant un neveu de l'historien de la Bresse, fit imprimer à Trévoux, en 1695, *la vie d'illustrissime et révérendissime Camille de Neufville, archevêque et comte de Lyon, primat de France*, etc. C'est un petit in-12,